

Des nouvelles du Sophora du Japon du Parc Pichat

(photo du 16-10- 2019- M-F Rochard)



Ce sophora a fleuri abondamment l'été 2018. Il ne fleurit que tous les deux ans et cet été 2019, il n'a pas eu de fleurs. Fin 2018, une intervention d'un professionnel a coupé proprement la branche cassée et une autre branche qui menaçait son équilibre. Il est aujourd'hui pourvu d'un feuillage abondant et malgré son tronc tourmenté, comme la plupart des sophoras, il se dresse droit avec un port équilibré. Avec l'étalon du panneau signalétique posé au bas du tronc, on mesure sa hauteur à **environ 21 mètres**. Il a certainement **plus de 150 ans**.

A l'arrière, il est encadré et soutenu par un grand tilleul et deux marronniers.

Exemple d'un sophora labellisé arbre remarquable en 2017 avec ses troncs tourmentés :



*Les sophoras du Japon figurent souvent parmi les arbres remarquables. En 2017, c'est le sophora du Japon du parc du château de Montry (Seine et Marne), qui a été labellisé « **arbre remarquable de France** ». Agé de plus de deux siècles, l'arbre mesure environ 10 m de haut, avec une emprise au sol de 1 000 m². Ses deux principaux troncs ont un diamètre de 1m30. Il s'est couché dans les années 1930. Ses deux branches principales ont continué à prospérer et à s'étaler en marcottant (CAUE 77).*

Le sophora du parc Pichat peut continuer à être de longues années un des éléments remarquables du patrimoine du Bois-d'Oingt. Un nettoyage des branches en hauteur pourrait être utile cet automne, à faire effectuer par un élagueur-grimpeur spécialisé.